

OMBUDSMAN

DPRD Kabupaten Sukabumi Apresiasi Komitmen ESG PLN Indonesia Power UBP Jabar 2 Pelabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID

Oct 10, 2024 - 16:02



Sukabumi, 7 Oktober 2024 – Komisi II DPRD Kabupaten Sukabumi menyampaikan apresiasi atas komitmen PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan (UBP) Jawa Barat 2 Pelabuhan Ratu dalam mengimplementasikan prinsip Environmental, Social, and Governance (ESG) di wilayah Kabupaten Sukabumi. Apresiasi ini disampaikan saat kunjungan kerja

Komisi II DPRD Sukabumi ke PLN UBP Jabar 2, yang dihadiri oleh Ketua Komisi II, Hamzah Gurnita.

Kunjungan yang berlangsung pada Senin (7/10) ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara perusahaan dan pemerintah daerah. Senior Manager PLN UBP Jabar 2, Bowo Pramono, bersama timnya menyambut hangat rombongan DPRD yang hadir. Dalam pertemuan tersebut, Hamzah Gurnita menggarisbawahi peran penting PLN dalam mendukung pembangunan berkelanjutan di Kabupaten Sukabumi.

"Kami mengapresiasi komitmen PLN Indonesia Power UBP Jawa Barat 2 Pelabuhan Ratu dalam penerapan ESG yang tidak hanya berfokus pada kepentingan perusahaan, tetapi juga berkontribusi terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat dan pelestarian lingkungan di Sukabumi," ujar Hamzah.



Pengawasan DPRD dan Harapan Kolaborasi

Dalam dialog yang berlangsung, Komisi II DPRD Kabupaten Sukabumi menekankan pentingnya pengawasan terhadap aktivitas industri agar sesuai dengan peraturan lingkungan yang berlaku. "Pengawasan ini memastikan semua aktivitas, baik industri maupun pembangunan, tetap berjalan sesuai aturan yang melindungi lingkungan, menjaga kesehatan masyarakat, dan menjaga keseimbangan ekosistem," kata Hamzah.

Selain itu, Hamzah juga berharap sinergi antara perusahaan dan pemerintah terus ditingkatkan, terutama dalam mendorong program-program yang mendukung pertumbuhan ekonomi lokal.

CSR dan Kolaborasi Lingkungan

Bowo Pramono, Senior Manager PLN UBP Jabar 2, menyampaikan bahwa perusahaan siap berkolaborasi dengan pemerintah untuk menciptakan solusi atas berbagai permasalahan lingkungan. “Dengan adanya PLN Indonesia Power UBP Jawa Barat 2 di Kabupaten Sukabumi, kami berharap bisa memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi masyarakat setempat,” ungkapnya.

Dalam pertemuan tersebut, dibahas pula program Corporate Social Responsibility (CSR) PLN Indonesia Power yang selama ini telah berjalan baik. PLN juga berkomitmen untuk terus meningkatkan kontribusinya dalam membantu kesejahteraan masyarakat dan melestarikan lingkungan melalui kolaborasi dengan berbagai pihak. Salah satu program unggulan yang akan dikembangkan adalah cofiring biomassa, yang diharapkan dapat mendorong ekonomi lokal sekaligus mengurangi dampak lingkungan dari pembangkit listrik.

Masa Depan Berkelanjutan

Kunjungan ini mencerminkan komitmen kuat antara DPRD dan PLN Indonesia Power UBP Jabar 2 Pelabuhan Ratu dalam membangun masa depan yang berkelanjutan. Melalui kerja sama yang erat antara perusahaan, pemerintah, dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih lestari serta peningkatan kualitas hidup masyarakat Kabupaten Sukabumi.